

Das Interview am Montag

mit

Aytac Kavakbasi



Frage 1: Stelle Dich bitte kurz vor. Wie, wodurch und wann bist Du zu dem FC Altenhagen gekommen?

Hallo zusammen, mein Name ist Aytac Kavakbasi, ich bin 42 Jahre alt und selbständig im Bereich Kälte- und Klimatechnik. Zum FC Altenhagen bin ich 2020 gekommen, als mein Sohn Arda den Mini-Kickern beigetreten ist.

Frage 2: Bekleidest Du einen Job oder ein Ehrenamt bzw. bist Du Sponsor/Spieler beim FC Altenhagen?

Zusammen mit Rachid Kaid bin ich seit 2023 Trainer im Verein, aktuell trainieren wir die F2. Gleichzeitig ist unser Familienbetrieb Sponsor und Namensgeber des Rasenplatzes, seit Neuestem hängt auch am Kunstrasenplatz eine Bandenwerbung unserer Firma. Zusätzlich dazu bin ich seit Sommer 2023 auch im Vorstand des Jugendfördervereins tätig, zusammen mit Bastian Kaiser, der mich letztes Jahr ins Boot geholt hatte, und Alexander Gnauck.

Frage 3: Wie findest Du die Altenhagener Sportanlage inkl. Pflege?

Ich finde, dass der FC Altenhagen eine der schönsten Sportanlagen der Umgebung unterhält. Wenn man bedenkt, wie der Sportplatz noch vor wenigen Jahren aussah, ist das ein Riesen-Verdienst der Vereinsführung.

Frage 4: Was hältst Du von unserem Angebot a) Gastro und b) Imbiss?

An der Gastronomie des FCA schätze ich die Möglichkeit mit den anderen Mitgliedern des Vereins auch außerhalb der Trainings- und Spielzeiten zusammenzukommen. Gerade für das Vereinsleben ist die Kneipe ein wichtiger Ort. Auf die neuen zukünftigen Pächter des Imbisses, freue ich mich ganz besonders, weil ich sie persönlich kenne und fest daran glaube, dass Sie mit Ihrem Konzept langfristig Erfolg haben werden auf unserem Vereinsgelände.



Frage 5: Was sollte der FC Altenhagen neu in seinem Angebot mit aufnehmen?

Ich finde das Thema E-Sports sehr spannend. Über eine Mannschaft des FC Altenhagen in diesem Bereich, würde ich mich sehr freuen, weil ich selber auch mal gerne FIFA zocke :-)

Frage 6: In wessen Vereinsbettwäsche hast Du früher geschlafen?

Als Kind war ich großer Fan von Borussia Dortmund, mittlerweile bin ich aber Arminia-Fan und als Dauerkarten-Besitzer auch regelmäßig bei den Spielen.

Frage 7: Welcher Trainer/in hat Dich in Deiner Laufbahn am meisten beeindruckt, sportlich als auch menschlich?

Tatsächlich hat mein damaliger E-Jugendtrainer Klaus Hittmeyer beim FC Kaunitz mich am meisten beeindruckt, weil er uns neben den sportlichen auch moralische Werte vermittelt hat. Ich kann mich an eine Situation erinnern, wo ich direkt nach dem Anstoß gegen einen wesentlich schwächeren Gegner einen Treffer erzielt hatte und im Anschluss sofort ausgewechselt wurde. Damals hatte ich nicht verstanden warum, heute verstehe ich es.

Frage 8: Welchem Spieler/in kommt Dein Spielstil am ehesten nahe?

Mein großes Idol war in den 90er Jahren Diego Maradona. Genau wie er hatte ich als zentraler Mittelfeldspieler die Nummer 10, schwarze Locken und den Drang immer zu dribbeln 😁.



Frage 9: Wie empfindest Du das FCA-Vereinsleben?

Ich fühle mich sehr wohl beim FC Altenhagen und kann mir vorstellen noch lange hier aktiv zu sein. Dementsprechend empfinde ich das Vereinsleben als sehr positiv.

Frage 10: Willst Du dem geschäftsführenden Vorstand etwas mitteilen, woran er arbeiten sollte?

Es ist immer leicht zu kritisieren und sich darüber zu beschweren, was der Vorstand hätte besser machen sollen. Stattdessen würde ich lieber hervorheben, was die Vereinsführung in den letzten Jahren und Jahrzehnten geleistet hat und dafür großes Lob aussprechen. Außerdem glaube ich, dass sich der Vorstand im Klaren darüber ist, was zukünftig noch gemacht werden kann, um auch weiterhin den Verein immer weiter auszubauen und zu verbessern.